



A.A.P.P.M.A. « La truite du plateau »

Compte rendu de l'A.G. 2022

Le 18 11 2022 à 18 h, s'est tenue l'assemblée générale de l'AAPPMA « La Truite du Plateau » du Vercors dans la salle Saint Donat à Lans en Vercors.

Le bilan moral ainsi que le rapport d'activités ont été commentés par les membres du bureau.

Ce dernier a été validé à l'unanimité.

Des questions infos et propositions ont été émises à savoir :

- la formation éventuelle de personnes pour réaliser des pêches électriques de sauvetage.**
- la tarification de la carte journalière.**
- la valorisation des coûts des prêts des mairies.**

- Une communication sur la hausse des cartes des personnes majeures.
- Communiquer sur la fête de l'eau dans les écoles du plateau pour l'année 2023 et les suivantes...
- Faire connaître, découvrir, communiquer sur « La cordo. d'en haut » : Location de matériel de pêche.
- Faut-il encore pêcher à la cuillère dans nos ruisseaux, vaste sujet...
- Prendre contact avec INTERSPORT de Lans en Vercors ; souhait de vendre des cartes et du matériel de pêche.

Nous tenons à remercier les nombreuses personnes présentes lors de cette A.G.

Le bureau